

21. Januar 2011

Kaum zu glauben - Bundesbank warnt vor Banken

Die Bundesbank hält viele Anlageprodukte für zu teuer und rät Anlegern davon ab, auf die Empfehlungen der Geldinstitute zu hören. Die Vorstellung, Anleger könnten durch geschickte Aktienausswahl den Anlageerfolg verbessern, sei eine Illusion.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)